

Sortie au théâtre de la Toison d'Or, 5A/B/C/D :« Gehenne » (I. Saidi), 28/1/20



L'ensemble des élèves de 5^e année se sont rendus le mardi 26 février au théâtre de la Toison d'Or pour assister au nouveau spectacle théâtral d'Ismaël Saidi, « **Gehenne** », dans le cadre du Cours de Philosophie et Citoyenneté.

Dans *Géhénne*, le public plonge au plus profond de l'esprit criminel d'un terroriste qui a un jour été un être humain, mais qui aujourd'hui a été transformé en monstre par une idéologie mortifère... Rassurez-vous, le mot « mortifère » n'est pas utilisé dans le spectacle et l'humour est omniprésent.

Géhénne aborde des sujets sensibles, tels que l'antisémitisme larvé et inculqué dès l'enfance, la haine de l'autre, l'intolérance religieuse, la prison...Mais aussi la rédemption, la renaissance, l'amour qui peut fleurir là où l'on s'y attend le moins...

Après le spectacle, nous avons pu participer à un séance de questions/réponses avec Ismaël Saidi et l'islamologue Mickael Privot. Ce fût un échange intense et nécessaire. Nos élèves ont posé nombre de questions pertinentes, et je les en remercie. La réflexion et le débat se poursuivra en classe.

S. Saladé, professeur de Philosophie et Citoyenneté